



Bilan du voyage à Ponte de Sore

publié le 31/05/2016

Deuxième mobilité pour le club Europe dans le cadre du projet IMAGINE. 8 élèves accompagnés de deux enseignantes ont passé une semaine dans un petit village à 1h30 de Lisbonne. La ville nous a révélée ses petits trésors lors d'un jeu de piste construit par nos hôtes. Les élèves ont assisté à quelques heures dans les classes de l'établissement portugais et ont aussi visité une école de pilote, une fabrique de bouchon de Liège, des monastères et autres symboles historiques du pays, la ville de Lisbonne.

Le plus enrichissant pour les Angériens fut d'être hébergé par des familles enjouées de leur visite et de côtoyer pendant une semaine au quotidien une culture et des habitudes différentes des nôtres.

Les correspondants et nos petits français se sont séparés autour d'un repas typique et ont été gâté par les familles et l'école qui nous accueillait.

En espérant que ce souvenir restera gravé dans leur tête.

Ci joint quelques photos qui ont été compressées pour le téléchargement.

Documents joints

 p4040737-2 (WinRAR de 2 Mo)

 p4080967-2 (WinRAR de 2.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.